



## Schulnachrichten Nr. 108 / September 2012

### Wir machen gemeinsam Schule

Wir möchten uns zunächst bei den bisherigen Mitgliedern der verschiedenen Mitwirkungsorgane sehr herzlich für die von ihnen geleistete Arbeit bedanken; ohne deren Engagement bei der aktiven Mitgestaltung des Schullebens ließen sich die Aufgaben und Herausforderungen, die an eine Schule gestellt werden, nicht bewältigen. In diesem Sinne gilt schon jetzt unser Dank den gewählten Mitgliedern für die noch zu leistende Arbeit.

**Vorsitzender der Schulpflegschaft** : Stephan Schmitz  
**Stellvertretende Vorsitzende** : Annette Lehmkuhl

**Schülersprecher**: Lukas Antoine  
**Schülersprecherin**: Lea Lindmeier

Auch in diesem Jahr sollen – ohne Veränderung der Beitragshöhe – der „**Schulgroschen**“ (Geschwisterkinder zahlen nur einmal) und das „**Papiergeld**“ (auch Geschwisterkinder zahlen den jeweiligen Betrag) durch die KlassenlehrerInnen und TutorInnen **möglichst bald** eingesammelt werden. Das Geld ist für unterrichtliche und außerunterrichtliche Zwecke bestimmt und kommt somit allen Schülerinnen und Schülern zu Gute. Deshalb wird an **solidarisches Handeln durch Zahlung der Beträge** appelliert. Schon jetzt vielen Dank im Voraus!

Klassen	Papiergeld	Schulgroschen
5 bis 7	4 Euro	für alle
8 und 9	8 Euro	einheitlich
EF, Q1, Q2/13	13 Euro	3 Euro

### Personalsituation am „Goethe“

In diesem Schuljahr werden 1.125 Schülerinnen und Schüler (672 Mädchen und 453 Jungen) – davon 577 in der Sekundarstufe I und 548 in der Sekundarstufe II – von insgesamt 90 Lehrerinnen und Lehrern (46 weiblich, 44 männlich) unterrichtet.

Herzlich begrüßen wir an dieser Stelle noch einmal als neue Kolleginnen und Kollegen Frau Lohmann (Englisch, katholische Religion) und Frau Hunsinger-Kiefmann (Mathematik, Niederländisch).

In den Ruhestand verabschiedet wurde Herr Schoppmeyer, der die Fächer Englisch und Erdkunde unterrichtet hat. Wir wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

## Termine

<b>Probentage in Heek:</b>	05.11. bis 07.11.2012
<b>Informationsabend für die Eltern der Jgst.4:</b>	22.11.2012 (19.30 Uhr im Bürgerhaus)
<b>Elternsprechtag:</b>	16.11.2012
<b>Medienkompetenztag Jgst.6</b>	30.11.2012
<b>Elternabend zum Thema „Medienkompetenz“</b>	03.12.2012
<b>Weihnachtskonzert:</b>	12. und 13.12.2012
<b>Turnfest der Jgst. 5</b>	04.02.2013
<b>Deutsch/Niederländischer Schüleraustausch</b>	26. bis 30.11.2012
<b>Tag der Offenen Tür:</b>	26.01.2013
<b>Bewegliche Ferientage im 1.Halbjahr</b>	02.11.2012

Weitere Termine finden Sie auf unserer Homepage

## Preisverleihungen

Am letzten Unterrichtstag vor den Sommerferien wurde Eva Krakowitzki als Anerkennung für die beste Facharbeit im naturwissenschaftlichen Bereich ein von den Firmen Crespel & Deiters und Wiewelhove gespendetes Laptop überreicht. Ferner wurden Schülerinnen und Schüler für besondere Leistungen bei Sprachzertifikaten, für die erfolgreiche Teilnahme an „Jugend forscht“ und für die Betreuung und Durchführung bzgl. „Jugend trainiert für Olympia“ geehrt.

Am 21.09.2012 wurde im Schlossgebäude der Uni Münster der von der Dr. Hans Riedel-Stiftung ausgelobte erste Preis für die beste Facharbeit im Bezirk Münster an Julius Herting verliehen. Julius, der erste Ibbenbürener Schüler, der diesen Preis gewonnen hat, hat in seiner Facharbeit im Biologie-Lk bei Herrn Walke, die auch von den Dozenten im Fachbereich Biologie der Uni Münster als überragend eingestuft wird, das Thema „Drosophila – ein Bioindikator für belastete Lebensmittel?“ behandelt. Alexander Hugenroth hat in seiner Facharbeit im Fach Mathematik das Thema „Zauberwürfel“ bearbeitet und dafür den dritten Preis bekommen.

Herzlichen Glückwunsch und Anerkennung für die herausragenden Leistungen!

## Bibliothek

Der Plan für die Aufsicht in der Bibliothek wird in Kürze erstellt, so dass nach den Herbstferien die Schülerinnen und Schüler die Bibliothek wie gewohnt nutzen können. Um eine lückenlose Nutzung zu gewährleisten, wäre zu begrüßen, wenn sich über die bereits genannten Meldungen hinaus weitere Eltern bereit erklären könnten, für einige – telefonisch noch abzuklärende – Stunden im Zeitraum von 08.30 Uhr bis 13.00 Uhr die Aufsicht zu übernehmen.

Vielen Dank im Voraus.

Seit Beginn dieses Schuljahres beschäftigt sich der Literaturkurs von Frau Kranz mit der Frage, wie die Attraktivität unserer Bibliothek gesteigert werden kann. Zu diesem Zweck wird noch vor den Herbstferien eine Umfrageaktion gestartet, um Wünsche, Interessen und Anregungen der Schüler, Eltern und Kollegen zu ermitteln.

V.i.S.d.P. Helmut Reinkemeier